

Film promotionnel au Restoroute

Par le biais d'un diaporama, les vins des Côtes de l'Orbe sont désormais présents au restoroute de Bavois. Le film, produit par David Rihs, a été officiellement présenté la semaine dernière.

L'association des vignerons des Côtes de l'Orbe est constamment à la recherche d'idées de promotion pour mettre en avant la beauté de ses paysages et les qualités de ses produits.

Après l'organisation d'une pressée de raisins publique, la présentation des bouteilles de la région, la borne interactive mettant en avant l'AOC et l'exposition des photos régionales de Claude Jaccard, une nouvelle idée a germé dans la tête de

Benjamin Morel et de ses pairs: celle de projeter un film diaporama sur les murs menant au restoroute de Bavois.

La cérémonie officielle de présentation du film a eu lieu jeudi 11 mai sur place, en présence de représentants de la fonction publique, de nombreux vignerons et des soutiens financiers au projet. David Rihs, directeur de la société Point Prod SA qui a réalisé le diaporama, a répondu aux diverses questions que les membres présents ont bien voulu lui poser. Avocat, journaliste et producteur, ancien présentateur du téléjournal de la RTS, David Rihs n'est pas inconnu dans la région, puisqu'il a passé de nombreuses journées avec ses parents à Valeyres-sous-Rances.



Olivier Chautems.

Olivier Chautems, président des vignerons des Côtes de l'Orbe, a accueilli chacun en expliquant la finalité du projet tandis que Benjamin Morel, porteur du projet, en a exposé le déroulement, de l'idée à la première projection. Si ce sont les vignerons qui ont mené à bien l'entreprise, les vignes ne sont pas les seules à être mises en valeur par la projection: d'autres artisans et producteurs, l'urbanisme et la géographie de la région devraient inciter quelques touristes à s'arrêter plus longuement dans notre belle contrée.



(Photos Jacques Ravussin)



David Rihs et Benjamin Morel.